

ABSTRAK

Indah Efendi, 2018. *Pengaruh Model Word Square Terhadap Hasil Belajar Murid Pada Pembelajaran Ips Kelas IV SDN 57 Padang Sappa Kecamatan Ponrang Kabupaten Luwu.* Skripsi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Nurdin, sebagai Pembimbing I dan Rubianto, sebagai Pembimbing II.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pra eksperimen yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh model *Word Square* terhadap hasil belajar murid pada pelajaran IPS kelas IV. Sampel dalam penelitian ini adalah murid kelas IV SDN 57 Padang Sappa Kecamatan Ponrang Kabupaten Luwu sebanyak 20 orang murid yang terdiri dari 8 murid laki-laki dan 12 murid perempuan.

Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan tes hasil belajar IPS berupa pre-test dan post-test,. (1) Adapun hasil yang diperoleh sebagai berikut sebelum penerapan model *Word Square* perolehan persentase prestasi belajar murid dikategorikan sangat rendah yaitu 45%, rendah 30%, sedang 15%, tinggi 10% dan sangat tinggi berada pada presentase 0%. (2) penerapan model *Word Square* berpengaruh terhadap prestasi belajar murid dapat dilihat dari perolehan persentase dikategorikan sangat tinggi yaitu 30%, tinggi 35%, sedang 25%, rendah 10%, dan sangat rendah berada pada presentase 0,00%.

Hasil analisis statistik deskriptif penggunaan model *Word Square* murid positif, hasil belajar murid dengan menggunakan model *Word Square* menunjukkan prestasi belajar yang lebih baik dari pada sebelum diterapkan model *Word Square*. Hasil analisis statistic inferensial menggunakan rumus uji t, diketahui bahwa nilai t_{Hitung} yang diperoleh adalah $t_{Hitung} = 13,72$ dengan frekuensi db = $N-1$, $20-1 = 19$ dan pada taraf signifikansi 50% . 0,05 diperoleh $t_{Tabel} = 2,093$ maka diperoleh $t_{Hitung} > t_{Tabel}$ atau $13,72 > 2,093$ atau hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternative (H_1) diterima. Hal ini membuktikan bahwa ada pengaruh dalam menerapkan model *Word Square* terhadap prestasi belajarmurid pada pelajaran IPS kelas IV SDN 57 Padang Sappa Kecamatan Ponrang Kabupaten Luwu.

Kata kunci : pengaruh model *Word Square*, hasil belajar.